

COMITE DE DEFENSE D'ANDENNE

a.s.b.l.

Siège social :

Rue de la Ferme Romaine 3
5300 Scilles (Andenne)
Tél. 085-82.53.29

Numéro d'entreprise: 444994824

Compte bancaire: BE23 0682 1155 3791

Affiliation réseau :

Inter-Environnement Wallonie

Le 6 février 2015

Concerne : Projet d'usine de recyclage DEEE

Au Collège des Bourgmestre et Echevins de la Ville d'Andenne

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames les Echevines,
Messieurs les Echevins,

En date du 4 juillet 2014, nous vous avons interpellés concernant le projet d'implantation d'une usine de recyclage de déchets d'équipements électriques et électroniques (DEEE). Nous vous invitons à une grande vigilance dans la mesure où ces déchets contiennent des polluants persistants tels qu'arsenic, mercure, cadmium et lithium. Nous avons aussi insisté sur le fait que, dans le domaine du traitement des déchets, les firmes sérieuses ne sont pas légion.

Il aura fallu près de quatre mois pour obtenir une réaction de votre part. Dans votre lettre du 22 octobre 2014, vous écriviez que ce projet industriel n'avait pas beaucoup avancé et que nous serions informés dès que la Ville d'Andenne posséderait plus de détails à ce sujet.

Or, des riverains nous ont signalé qu'il y avait une enquête *commodo et incommodo* relatif à cette implantation. Pouvez-vous nous éclairer à ce sujet ?

Si ce projet devait se concrétiser, vous pouvez vous attendre à une opposition farouche des riverains de la rue des Marais et des habitants de l'autre côté de la Meuse. Comment peut-on promouvoir la construction de nouveaux appartements en mettant en face ce genre d'entreprises.

La Ville d'Andenne ne tire-t-elle aucune leçon des graves erreurs du passé : décharge d'Anton, Brenner, Ardenne Humus, incinérateur (évitée grâce à notre action) pour n'en citer que quelques-unes ?

En vous remerciant d'avance de la bonne attention que vous accordez à notre demande, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Bourgmestre, Mesdames les Echevines, Messieurs les Echevins, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Pour le Comité de Défense d'Andenne,

Manfred Peters
Président